



Mission Permanente de la République de Côte d'Ivoire auprès de
l'Office des Nations Unies, de l'OMC et des autres
Organisations Internationales à Genève

13 10
N° _____/MPRCI/12-FBM/26

Genève, le 12 AOUT 2026

Objet : Avis de vacance de poste.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous faire parvenir, ci-joint, un avis de vacance de poste publié dans le système de recrutement électronique de l'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle (OMPI). Il s'agit du poste de :

**DIRECTRICE ou DIRECTEUR FINANCIER ET DE LA PERFORMANCE ET
CONTRÔLEUR – D2 - 26233-FT, Secteur Administration, Finances et Gestion.**

Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leurs candidatures au plus tard le **3 septembre 2026**, à l'adresse électronique suivante : https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en.

Je vous en souhaite bonne réception et vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.



P/O L'Ambassadeur,
Représentant Permanent

Allou Lambert YAO
Ambassadeur,
Représentant Permanent Adjoint

**MONSIEUR LE MINISTRE DU COMMERCE,
DE L'INDUSTRIE ET DE L'ARTISANAT**

ABIDJAN



04.08.2024
New FPA 08/24

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

À partir de E-documents <e-documents@wipo.int>

Date Mar 04/08/2026 11:49

À E-documents <e-documents@wipo.int>

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcement has been published on our career site:

CHIEF FINANCIAL AND PERFORMANCE OFFICER (CFPO) & CONTROLLER – D2 – 26233 -FT
Administration, Finance and Management Sector
Application Deadline – 3 September 2026

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'avis de vacance d'emploi ci-après vient d'être publié dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

DIRECTEUR FINANCIER ET DE LA PERFORMANCE ET CONTRÔLEUR OU DIRECTRICE FINANCIÈRE ET DE LA PERFORMANCE ET CONTRÔLEUSE – D2 – 26233-FT
Secteur administration, finances et gestion
Date de clôture – 3 septembre 2026

INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE: Veuillez noter que la date et l'heure limites pour le dépôt des candidatures sont celles qui correspondent au fuseau horaire du lieu où la candidature est soumise.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

Human Resources Management Department
World Intellectual Property Organization (WIPO)
Geneva, Switzerland

THIS IS AN AUTOMATED MESSAGE, PLEASE DO NOT REPLY DIRECTLY TO THIS EMAIL

CECI EST UN MESSAGE AUTOMATIQUE, VEUILLEZ NE PAS Y RÉPONDRE

ESTE ES UN MENSAJE AUTOMÁTICO, POR FAVOR NO RESPONDA A ESTE AVISO

 Outlook

Available online - Summary of the UNAIDS PCB Bureau meeting on Wednesday, 29 July 2026 // Agenda for the PCB Special Session

À partir de PCB Governance <pcbgovernance@unaids.org>

Date Mar 04/08/2026 12:30

This message is sent to all permanent missions to the United Nations Office at Geneva, to the PCB NGO Delegation and to UNAIDS Cosponsors.

Dear colleagues,

Kindly note that the summary of the UNAIDS PCB Bureau meeting held on 29 July 2026 has now been posted on the UNAIDS PCB Bureau website.

The draft timewise agenda for the PCB Special Session (26 October 2026) is also available on the PCB website, along with the modalities and procedures for the Special Session. The French version will be posted shortly.

Please do not hesitate to reach out if you have any questions.

Kind regards

Morten

Morten Ussing | UNAIDS | Director Governance | 20 Avenue Appia, 1211 Geneva 27, Switzerland | Tel. +41 (0)22 791 50 91 | e-mail: ussingm@unaids.org | www.unaids.org

Ce message est transmis à toutes les missions permanentes auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, à la délégation des ONG du CCP et aux coparrainants de l'ONUSIDA

Chers collègues,

Veuillez noter que le résumé de la réunion du Bureau du Conseil de coordination du Programme (CCP) de l'ONUSIDA, tenue le 29 juillet 2026, est désormais disponible sur le site web du Bureau du CCP de l'ONUSIDA.

Le projet d'ordre du jour minuté de la session extraordinaire du CCP (26 octobre 2026) est également disponible sur le site web du CCP, ainsi que les modalités et procédures pour cette session extraordinaire. La version française y sera publiée prochainement.

N'hésitez pas à me contacter en cas de questions.

Meilleures salutations,

Morten

Morten Ussing | UNAIDS | Director Governance | 20 Avenue Appia, 1211 Geneva 27, Switzerland | Tel. +41 (0)22 791 50 91 | e-mail: ussingm@unaids.org | www.unaids.org